

Einladung zu unserem BOLIVIANISCHEN FEST

am Freitag, den 23. September 2022
Beginn: 19.00 Uhr
im Pfarrsaal Neuhofen/Krems

Bei Musik und Snacks wollen wir Sie über das Projekt **FASSIV** informieren.



Den Ärmsten Entwicklungschancen ermöglichen

Freiwillige Spenden

Wir freuen uns auf Ihr/dein Kommen

*Wir vom Fachausschuss für Entwicklungszusammenarbeit und Weltkirche der Pfarre Neuhofen setzen uns für
Entwicklung in benachteiligten Regionen in der Welt ein.*

*Zur Zeit unterstützen wir das Behinderten- und Therapiezentrum FASSIV in Bolivien, das von der Autorin Käthe
Recheis initiiert wurde.*